

# *Raúl Castro préside une réunion du Bureau politique sur la stratégie post-pandémie*

---



La Havane, 10 juin, (RHC).- Le général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a présidé ce mardi une réunion du Bureau politique qui a analysé les propositions visant au redressement du pays dans l'étape post-pandémie.

Cette réunion a analysé toute une série de mesures à mettre en application pendant les trois phases conçues pour la première étape de ce processus graduel.

Après l'analyse en session extraordinaire du Conseil des ministres aujourd'hui, les mesures seront expliquées demain au cours du programme La Table Ronde que diffusent la télévision nationale, Radio Rebelde et Radio Havane Cuba en espagnol.

Le Bureau politique du Parti Communiste de Cuba a reconnu ce mardi le travail réalisé par tout le peuple, ce qui a permis de relever les défis de cette épidémie. Les participants ont confirmé que dans les circonstances actuelles on ne peut négliger ni la discipline sociale ni les mesures orientées dans le but d'éviter la propagation de la maladie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225281-raul-castro-preside-une-reunion-du-bureau-politique-sur-la-strategie-post-pandemie>



**Radio Habana Cuba**